

Les Carnets de Farah



Annie Miller, Sandra Bauer, productrice, Fabienne Redt, Marie Masmontreuil, productrice du film «Sans moi», Claude Miller, réalisateur, venu présenter son film «Un secret», et Ali Sekkaki, délégué culturel du Rectorat de La Réunion



Nicolas Giraud, qui a reçu le Trophée Mascarin, meilleure interprétation masculine, primé par le magazine studio pour le film «Nos retrouvailles» et Fabienne Redt, présidente du Festival du Film de La Réunion



Guylène Péan, Olivier Charvet, producteur de «Nos retrouvailles», Fabienne Redt, et Sophie Germain, productrice de «Nos retrouvailles»



Julie Depardieu et Ludivine Sagnier, membres du jury, en compagnie de Patrick Bruel, parrain de cette 3ème édition



Idit Cebula, réalisatrice et scénariste de «Deux Vies Plus Une», Jocelyn Quivrin, acteur, venu présenter «Deux Vies Plus Une», et Aure Atika, membre du jury



Linette Lauret, praticienne des médecines chinoises, et Christophe Veille, PDG de Gold Center et OceanOr, créateur du Trophée Mascarin



Stéphanie Martimort, responsable commerciale chez Naïade, Virginie Mazet, responsable réservation à l'Hôtel Les Villas du Lagon, et Alexandra Weiss, chargée de clientèle à l'Hôtel Les Villas du Lagon

Le rideau est tombé

C'est aux Villas du Lagon que s'est tenu le cocktail clôturant le Festival du Film de La Réunion. Fabienne Redt, l'organisatrice de cette manifestation, était tout sourire. Cette 3^{ème} édition a été une réussite. Vivement la prochaine avec son lot d'acteurs et d'actrices, et cette fois-ci, faudra veiller à ce que le parrain ne parte pas à l'île Maurice. On n'a rien contre nos voisins de l'île-sœur, mais le Festival du Film, c'est bien celui de La Réunion...